

Denise Didierre réélue à Croisille Country

L'association Croisille Country a tenu son assemblée générale vendredi dernier, salle polyvalente, avec un ordre du jour bien rempli.

Les membres du bureau étaient réunis autour de leur présidente, Denise Didierre, pour présenter le bilan des activités. Les adhérents sont venus à ce rendez-vous incontournable dans la vie de l'association.

La présidente a ouvert la séance en commençant par remercier la municipalité de La Croisille pour la mise à disposition de la salle des fêtes où se déroule l'intégralité des cours et pour la subvention annuelle. Elle a poursuivi son rapport moral et passé en revue les activités de l'année écoulée qui a été riche en événements de toutes natures. L'association a effectué des démonstrations dont certains hors département, ce qui témoigne de l'élargissement de sa réputation.



CROISILLE COUNTRY. Les cours ont lieu tous les vendredis soir à 19 heures à la salle des fêtes.

Les autres activités ont également été évoquées : bals, concerts et initiations et bien entendu la sortie au festival international de Country de Mirande en juillet.

Le trésorier a présenté un bilan positif ce qui permet d'envisager des investissements utiles tels que l'achat de nouvelles chemises. L'assemblée a ap-

prouvé à l'unanimité le rapport moral, la présentation des comptes pour passer à l'élection du bureau où la présidente a été réélue avec Patrick Penicaud comme trésorier et Christine Nouilhetas comme secrétaire.

La présidente a clos l'assemblée en remerciant toutes celles et ceux qui

contribuent régulièrement au bon fonctionnement de l'association et rappeler que les cours ont lieu tous les vendredis soir à 19 heures à la salle des fêtes de La Croisille-sur-Briance.

Cette assemblée a été suivie d'une soirée de danses en ligne qui s'est déroulée dans une ambiance très conviviale. ■

NEUVIC-ENTIER

L'EXPOSITION DE POTERIE. L'exposition poterie a été inaugurée au foyer de Neuvic-Entier avec la présence de plusieurs personnalités, dont Thierry Lafarge, conseiller départemental, mais aussi Sophie Beaudoin-Hubière, députée.

Ils ont félicité le travail inter-établissements des résidents et des professionnels dirigés par Sylvie Heyrard, potière à Moussanas. Ouvert à tous, vous pouvez venir voir cette exposition jusqu'au 1^{er} octobre au château de Neuvic-Entier de 10 à 12 heures et de 15 à 17 heures et le week-end sur rendez-vous. ■

C'EST LA FÊTE AU FOYER. Samedi 16 septembre à partir de 15 heures, le foyer de Neuvic-Entier organise sa fête annuelle dans le parc du château où animations, spectacle des Musicool'band, jeux, tombola permettront de distraire le public. Il sera possible de se restaurer et se désaltérer, visiter l'exposition ou le jardin bio... L'après-midi se clôturera à 17 h 30 par le verre de l'amitié. Jeudi 21 septembre, le foyer et l'association de sport adapté « Déclis » organisent un cross interétablissements qui, comme tous les ans, attend de nombreux participants. ■